

Vierge, à une lieue et demie d'Ingolstadt. A son arrivée, on la déposa sur un banc devant l'autel de Marie, et elle commença à réciter son chapelet avec une grande confiance. Tout à coup, elle éprouve une sensation indéfinissable, comme un courant qui se répand dans ses membres, et une force invisible la fait tomber à genoux. La personne qui l'accompagnait et qui se tenait à une certaine distance en arrière, accourt tout effrayée pour la relever. La paralytique la rassure en lui disant : " Il me semble que je suis guérie et que je puis me relever toute seule. " Et en effet, elle se lève et marche sans gêne ; elle parcourt la chapelle, transportée de reconnaissance, puis va réciter tout un chapelet d'actions de grâces à genoux au pied de l'autel.

Après avoir donné libre cours aux effusions de sa reconnaissance, cette miraculée de la Reine du Rosaire, qui depuis dix ans n'avait pu faire un pas, retourna à pied à Ingolstadt, marchant d'un pas alerte pendant une heure et demi sans éprouver de fatigue ; et depuis ce jour béni, elle va et vient, comme toute personne robuste, à la vue des centaines de personnes émerveillées qui viennent chaque jour admirer cette preuve vivante de la puissante bonté de notre Mère immaculée. "

— 000 —

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES

POUR JUILLET 1876.

On recommande tout spécialement aux prières :
Le triomphe de la Sainte Eglise sur les mauvaises doctrines, la Révolution, les Sociétés Secrètes et